



2018年に備前市へ移住をした
山本 剛さん

移住のきっかけ、備前市を選んだ理由を教えてください

地域おこし協力隊として、オリーブ園をしてくれる人の募集がある事を友人から紹介された事がきっかけです。岡山県は縁もゆかりも無い場所でしたが、現地を訪れてすぐに気に入って地域おこし協力隊に応募しました。“移住をしたい”とか“田舎暮らしをしたい”とか思っていた訳ではなくて、やりたい事があった場所が備前市でした。



実際に住んでみていかがですか

人に恵まれていると感じています。

地域おこし協力隊の時は、本土に賃貸で住んでいましたが、今は島の賃貸で暮らしています。どちらの生活も人に恵まれて特段嫌な思いをすることもないです。どちらかと言えばウェルカムな雰囲気で会えば皆さんから声をかけてくださいます。島暮らしでも橋を渡れば買い物に行けるしネットでの買い物もできるので、何の不自由も感じていません。



オリーブ園について教えてください

2018年にオリーブの苗を植えて、地域おこし協力隊の任期中には実がならず収穫はできませんでしたが、苗を植えて5年目に初の頭島産のオリーブオイルができました。今後は、収穫量を増やしたいので、オリーブの木を500本に増やしてオリーブの島にしたいと思っています。摘み取り体験などを通じて、たくさんの方が備前市に来てもらいたいし、海外にも販路を作りたいとも思っています。オリーブ園の情報はInstagramで発信をしています。



instagram

移住を計画されている方に
アドバイスをお願いします。

備前市は隣が兵庫県なので、関西圏へも行きやすい。

インフラも整っているので、日常生活ができないほどの不便は感じないと思います。万が一、無い物があっても、それは、それでなんとかなると思います。アドバイスになるかはわかりませんが、私は、やりたい事があって備前市へ來たので生活環境を調べたりしませんでしたが、順応できました。



2025.12